



Aktuelle Informationen für die Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Fitzbek

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

gern informiere ich Sie über aktuelle Punkte in der Gemeinde Fitzbek:

Eine Datenautobahn für den Kreis Steinburg – zweite Verhandlungsstufe gestartet!

Im März 2013 startet der Zweckverband „Breitbandversorgung Steinburg“ die zweite Verhandlungsstufe mit dem Ziel des Vertragsabschlusses im dritten Quartal 2013.

Diese Verhandlungsstufe und die Umsetzung wird weit in die nächste Wahlperiode hineinreichen. Ich werde mich weiter für die Verwirklichung dieses für Fitzbek wichtigen Projektes einsetzen. Weitere Informationen zum aktuellen Stand des Projektes erhalten Sie auf der Homepage www.breitband-steinburg.de, die vor kurzem eingerichtet wurde sowie auf auf Rückseite.

Straßenbeleuchtung

Bis zum Februar wurde die Straßenbeleuchtung am Wochenende (Freitag auf Samstag, Samstag auf Sonntag) jeweils um 01:00 Uhr abgeschaltet. Nach Beratungen mit den Mitgliedern des Karkweddelclubs und der Villa wurde die Schaltung verändert und am Wochenende auf Dauerbetrieb umgestellt (gesamte Nachtzeit). Die bisherige Schaltung an den anderen Tagen bleibt mit der Abschaltung um Mitternacht unverändert.

Wegearbeiten/Banketten

Nach der Asphaltierung in der unteren Dorfstraße in 2012 sind in 2013 Unterhaltungsarbeiten an mehreren Spurbahnen vorgesehen. Zudem wurden verschiedene Knickpflegearbeiten durchgeführt. Vorgesehen ist eine Reparatur im Störweg Richtung Brokstedt, in der eine stärkere Absenkung der Fahrbahn auf ca. 20 Metern entstanden ist.

Sonntag, 07.04.2013, 10:00 Uhr - Frühjahrsaktion „Saubere Landschaft“

Auf Grund der Witterung ist eine Verschiebung notwendig auf Sonntag, 07.04.2013, 10:00 Uhr (bisher 24.03.2013).

In diesem Jahr findet wieder die Frühjahrsaktion „Saubere Landschaft“ statt. Der Kreis appelliert an alle Bürgerinnen und Bürger, Vereine, Verbände und Gemeinden, sich an der Aufräumaktion zu beteiligen. Mit möglichst vielen großen und kleinen Reinigungsaktionen soll unsere Umwelt vom Abfall, der von Unbelehrbaren achtlos in die Landschaft geworfen wurde, gesäubert werden.

Wir freuen uns auf eine rege Beteiligung, Treffpunkt ist bei Klaus und Olli Reimers! Nach dem Papiersammeln gibt es am Feuerwehrhaus Bratwurst und Getränke.

Mit freundlichen Grüßen

Henning Ratjen

Bürgermeister

Eine Datenautobahn für den Kreis Steinburg – eine Vision in der Umsetzung! Zweite Verhandlungsstufe gestartet

Im Mai 2012 startete der Zweckverband das Teilnahmeverfahren für die Umsetzung des anspruchsvollen Projektes. Dazu wurde das Projektgebiet der an der Ausschreibung teilnehmenden 97 Gemeinden in 7 Lose unterteilt. Über das Teilnahmeverfahren wurden Bieter gesucht, die die Leistungen Planung, Bau (Leerrohre, Glasfaser), Betrieb und Dienste für das Ausschreibungsgebiet übernehmen. Dieses Verfahren wurde im Herbst 2012 erfolgreich abgeschlossen.

Nach dem Teilnahmeverfahren folgt das sehr aufwendige **Verhandlungsverfahren**, das sich wiederum in **zwei Stufen** unterteilt. In der ersten Stufe wurden die teilnehmenden Bieter aufgefordert, ein erstes indikatives Angebot abzugeben und dieses in einer Bieterpräsentation vorzustellen. In anschließenden Klärungsgesprächen konnten offene Fragen diskutiert und bewertet werden. Das gewählte Verhandlungsverfahren bietet dabei die Chance, im Laufe des Verfahrens die Anforderungen des Zweckverbandes zu validieren und gleichzeitig das ökonomisch machbare aufzuzeigen. Diese erste Verhandlungsstufe wurde nunmehr Ende Februar 2013 beendet.

Im März 2013 startet der Zweckverband „Breitbandversorgung Steinburg“ die zweite Verhandlungsstufe mit dem Ziel des Vertragsabschlusses im dritten Quartal 2013. Die mit der zweiten Stufe verbundenen Kosten wurden auf ca. 500 TEUR beziffert. Die Summe wird zum Teil durch eine Verbandsumlage der Mitgliedsgemeinden, den Kreis Steinburg und durch eine Förderung des Landes Schleswig-Holstein aufgebracht. Dazu wurde im Februar 2013 ein Antrag auf Gewährung einer Zuwendung an kommunale Körperschaften im Rahmen der Förderung der flächendeckenden Versorgung mit schneller Internetzugangsmöglichkeit in Schleswig-Holstein (Breitbandrichtlinie) gestellt. Der Zuwendungsbescheid über ca. 306 TEUR wurde dem Zweckverband Anfang März 2013 zugestellt. Damit ist der Weg für die zweite Verhandlungsstufe frei.

In der zweiten Verhandlungsstufe wird dann sukzessive die Bieteranzahl reduziert. Nach Vorlage verbindlicher Angebote und letzten Verhandlungsrunden erfolgt unter Einbindung der aufgezeigten Kieler Ministerien (im wesentlichen Wirtschafts- und Innenministerium) und der Kreditgeber die **Vertragsunterzeichnung voraussichtlich im Herbst 2013**. Vorab ist dazu das positive Votum der Zweckverbandsmitglieder und die Genehmigung des Kreises Steinburg erforderlich. Insgesamt ein komplexes Verfahren, jedoch verbunden mit dem Ziel, das Risiko für die Mitgliedsgemeinden verantwortbar zu gestalten.

Der Zweckverband hat die Website www.breitband-steinburg.de eingerichtet. Auf dieser übersichtlichen Homepage wird über die einzelnen Schritte des Verhandlungsverfahrens berichtet – soweit dies unter Berücksichtigung der Verschwiegenheitspflicht möglich ist.